

[愛と感謝と奉仕]

社会福祉法人「福寿園」機関紙

ひまわり

- ② 各地区で盛大に夏祭りが行われました
- ④ 各施設のできごと
- ⑩ 福寿園ニュース
- ⑪ 家族会だより
- ⑫ 秋の文化祭! 開催予告

83号

平成20年9月10日





8月7日、納涼大会が行われました。今年も地元地域の方々やご家族等、多くの方にご来園いただきました。太鼓のリズムに自然と体が動き出し、飲食バザーでは揚げたこ焼きや冷やしじんざい等、おなかいいっぱい食べられ、家族会のわたり菓子も大好評で、会場中、終始にこにこ笑顔に包まれていました。また、今宵は津軽三味線「雅」様の素晴らしい演奏を聞くことができ、心にしみいる音色と鮮やかなナハチさばさに、夏の暑さをふき飛はし、楽しい一夜を過すことができました。



8月2日に夏祭りが行われ、夜店ではかき氷、フランクフルトなど多数出店し、ねぎまを焼く香ばしい香りに食欲も進みました。やぐらを弾み、浴衣姿の皆さん方が曲に合わせて踊り、また職員によるソーラン節は、アンコールがわくほど盛り上がりました。毎年恒例の花火では、勢よく打ち上がる花火に「おお！」と歓声があがり、釘付けになりました。

夏祭りが終わる、入所者の皆さんは、「おいしいものを食べて、花火も見れて楽しかったよ」と言われ、夏の思い出がまた一つ増えました。



8月8日、第12回盆踊り大会が、炭鉱筋の音頭にあわせてはじまりました。軽快な太鼓の音にあわせて、やぐらのまわりに大きな円をえがき、楽しそうでした。また、五平餅、ねぎま、かき氷などの飲食バザーも人盛況。抽選会では、みなさん抽選券をぎりしめ、ルーレットの数字に白を凝らしておられました。見事に当選した方々には、豪華景品が贈られました。アンコールの次第が終わった直後、会場の照明が消え、夜空に花火が一斉に上がり、その美しさに皆さん思わずうつとり。大きな拍手に包まれながら楽しい夜が終わりました。



豊福寿園 納涼大会

8月11日に「第1回夏のまつり」が行われました。昨年は、直前の豪雨で、急遽室内での開催でしたが、今年は晴天のなか行うことができ、600名を超える方にお越しいただきました。飲食バザーをおいしそうに頬張る入居者の方が印象的でした。夏といえば、生ビール、アツトコロ、うまいもんなど、夏らしいものが並んでいました。



8月11日に第12回納涼大会が行われました。当日は大体にも恵まれ、ご来賓やご家族・地域の方も合わせて総勢500名近くの方々にお越し頂き、夏の一夜を楽しんで頂きました。

今宵も、たくさんの方々がボランティアの方にご協力頂き、「ねさま」や「みたらしやんこ」などの飲食バザーに加え、ゲームコーナーでもお子様に人気の「くじ引き」が盛り上げることになりました。

最後は「響」による和太鼓演奏で締めくらめ、人盛況の中フィナーレを迎えることができました。



ひまわりの街 夏祭り

8月11日に「第2回夏のまつり」が行われました。昨年は、直前の豪雨で、急遽室内での開催でしたが、今年は晴天のなか行うことができ、600名を超える方にお越しいただきました。飲食バザーをおいしそうに頬張る入居者の方が印象的でした。夏といえば、生ビール、アツトコロ、うまいもんなど、夏らしいものが並んでいました。



8月23日に「第6回地域交流フェスティバル」を開催しました。当



日はあいにくの雨。花火大会は中止となりましたが、沢山の地

域の方々が来てくださいました。

飲食バザーの売れ行きは好調で、売り切れが出るほどでした。ゲームコーナーでは、子ども達が列をつくり、歓声を上げて楽しんでいました。

最後のピンゴゲームでは、会場いっぱいに歓声が響き渡っていました。

ケアハウスさぬうら 地域交流フェスティバル

東海福寿園 夏祭り

8月3日に第2回目とな

る夏祭りが開催されました。

昨年同様、音楽の皆さんによる「チエリオ」で幕を開け、今年は、中ノ池老人クラブの皆さんの芸能発表で



8月31日に記念すべき第1回くすのきまつりが開催されました。開始と同時に屋内は大盛況。武豊町北山区ボランティア「鶴龜会北山クラブ」の方々にもみだらし団子ブースでお手伝いいただき、飲食バザーは次々と売り切れ、大好評でした。演芸には、武豊町ボランティア連絡協議会の6団体の方々が踊りやハーモニカ演奏を披露してくれたり、ご家族と一緒に観賞され、時折、歌を「くすのき」も歌いました。



エンディングには和太鼓「響」の演奏で幕を閉じ、来場者600名を超えるくすのきまつりの熱い夜は更けていました。





8月12日、地元六連校区より招待をうけ、養護・特養合わせて39名で参加させていただきました。やぐらの上から響く、大きな太鼓の音に合わせて手拍子をし、みなさん体をおどらせてみました。心地良い風を感じながら夏の風物詩を楽しむもしました。地域の皆様との交流ができました。六連校区の皆様、ありがとうございました。

六連盆踊り

養護・特養
田原福寿園



養護・特養
老人ホーム 福寿園

特別養護
老人ホーム 田原福寿園

ケアハウス パシフィック

特別養護
老人ホーム 湿美福寿園

渥美福寿園

手芸クラブ開催



渥美福寿園では、外部からのボランティアによる書道・カラオケ・大正琴の3つのクラブ活動が行われていますが、8月から新たに職員による「手芸クラブ」を開催しました。1回目は、おしゃりを使って犬作りに挑戦してみました。手を動かすこと、考えることによるリハビリや認知症予防にもなり、自分にもできるという自信や喜びにつながっていくと思います。今後も1ヶ月に1回、手芸クラブを開催し、利用者の皆さんに「今度は何をつくるの?」と楽しみにしてもらえるような取り組みをしたいと思います。

大正琴交流会



養護・特養
田原福寿園

7月29日、ゆうすけ・もくれん流会とな

様による大正琴交流会が行われました。今回は養護の大正琴クラブの入所者さんも出演し、楽しい交

りました。

フラワー浴

渥美福寿園



少しでも、爽やか感を味わっていただければと思ってい

ます。当ヘルバーステーションでは、入浴を利用されている方に、期間限定で、フラワー浴を楽しんでいただいています。7月はバラ浴を行いました。花を浴槽に浮かべ、色彩香り等を楽しんいただき、こ

ケアハウス パシフィック

貝のアート作り

8月22日、利用者4名と

職員2名とで「シェルマヨシ」にて貝のネックレス作りを楽しんで来ました。

貝を耳に当て、海の音が聞こえるか、色、形を楽し



がんばって…



んだり、ピーズに糸を通せないと笑い出したり、6名の笑い声が館内に響き渡つてありました。それを見守つてくれたやさしい指導員さんの笑顔とともに、楽しい午後のひとときを過ごしてきました。

毎月木曜日各週に先生を招いて書道クラブを開いています。毎回たくさんの方が参加され皆さんとても貞剣に取り組んでいます。



書道クラブ

涙美福寿園

毎月木曜日各週に先生を招いて書道クラブを開いています。毎回たくさんの方々が参加され皆さんとても貞剣に取り組んでいます。

毎月木曜日各週に先生を招いて書道クラブを開いています。毎回たくさんの方々が参加され皆さんとても貞剣に取り組んでいます。

昔、涙美平島で養蚕が盛んだつたとテレビで知り、7月上旬からご利用者さんと養蚕に取り組んでみることにしました。

「昔は、この辺りも養蚕が盛んだった、自宅でも飼っていたよ」という声も聞かれ、懐かしそうに蚕の育つ様子を眺めていました。蚕はまたたく間に育ち、糸を出すまでになりました。職員が見たテレビ番組を参考に、見よう見まねでうちに蚕をはわせ、繭を張り立派



養蚕

田原テイサー・ビス



なうちわができました。次回も楽しいことに挑戦してみたいです。

今後も福寿園の経営理念である「愛と感謝と奉仕」の心を大切に少しでも皆様のお役に立てるよう努めてまいります。

竹中 恵

福寿園の皆様へ

去る7月27日、田原家族会会長の「母堂様が永眠されました。10年という長い間、福寿園にて生活されてみました。会長様より心温まるお手紙を頂きましたので、ここで紹介させて頂きます。



7月22日、利用者1名と職員2名でリフレッシュに出かけました。みかわの郷で昼食をとり、その足で、緑ヶ浜第二公園内エコパークへ行きました。



巨大な風力発電の風車や棧橋から海を眺めました。「大きいね。きれいだね」と日々におっしゃられ、楽しい時間を過ごし、その後セントファーレでコーヒーを飲みながら、思い出話をしました。みなさん「楽しかった。また行きたい」と最後まで、笑顔がたえることなく帰園しました。



ひまわり

夏の花ひまわりが、今年は見事に咲き、福寿園が満開のひまわりに囲まれました。

ケアハウス パシフィック

涙美福寿園

田原福寿園

田原福寿園



みなみ福寿園
特別養護老人ホーム
ひまわりの街

今年の夏と言えば、北京オリンピック。皆さんも連日の熱戦はご覧になりましたか？

お好み焼きパーティー



ひまわりの街では、みんなでオリンピックを盛り上げようと「北京オリンピックメダル予想」を行いました。入居者はもちろん、ショートステイやデイサービスの利用者様、職員、シルバーさんで、それぞれ

ウォーターベンド マッサージ

みなみ福寿園
ひまわりの街

7月のさわやかな夕刻、お好み焼きパーティーを行いました。芝生広場でおこなつたこともあり、開放感あふれる中で自然と話もはずみました。焼きあがるまで今か今かと待ちきれない様子でできあがると、待つてましたといわんばかりに箸がすすみました。いつも食事にはないめずらしさもかくなつてか、みなさんアツといふように食べられました。気がついた。気がついた。気がついた。

勢参加しみなでたのしい食事会になりました。



みなみ福寿園
ひまわりの街

ベッドに横になり、とても気持ちよさそうにされているこの光景。ディサービスにあるウォーターベッドマッサージです。オーターベッドの水が振動で波打ち、なんともいえないゆらめきをつくりだします。一度体験するともうやみつき。利用された方のほとんどが、しばらくするとウトウトと気持ちよさそうに眠ってし

りました。北京オリンピックメダル予想」を行いました。入居者はもちろん、ショートステイやデイサービスの利用者様、職員、シルバーさんで、それぞれ

同じように個人戦だけでなく、ユニットチーム、ディサービス曜日チームなどの団体戦も行いました。柔道の谷や星野ジャパンなどのメダル候補が惜敗の中、フェンシングなどの思わずところでメダルが獲れたり、毎日の話題が絶えませんでした。結果、完全なピッタリ賞はいませんでしたが、総数や金の枚数を当てた人も多く、真夏の楽しい出来事となりました。

金・銀・銅の獲得数を個人戦で応募したところ、全体で100名以上が参加。オリンピックと

8月20日にランチクラブが行われました。今回のランチクラブでは、1階の人所の方1名、2階の方5名が参加されました。

皆さんのが揃い、お弁当の中に入っているエビフライを見てニッコリ。「いただきます」をすると真先にエビフライをパクリ。とてもうれしそうな表情が印象的でした。

別のメニューでは、大きなエビフライもあると聞いて、「今度は大きなエビフライに挑戦したい。」という方もみえました。これからもおいしいものを食べに行き、楽しく過ごしましょう。



豊田福寿園
ひまわりの街

かき氷、たこ焼きを作りました!!

ディサービスでは、8月21、22日の2日間にかけおやつの時間にたこ焼き、かき氷を作りました。わいわい鉄板を囲んで「私も焼きたい」と、竹串でクルクルとひっくり返して大きな丸のたこ焼きが出来上がりました。あつあつを口にすると「すごく美味しく焼けてるよ」と人絶賛され、台し上がられました。かき氷作りが始まる

豊田福寿園

利用者の方から「夏って感じがする、冷たくておいしいね」と大変喜ばれました。



と、ガリガリと氷を削る音と共に「すごい、私も削りたい」と楽しそうな夏祭りのような穿気になりました。

ディサービスでは楽しみの二本柱ともいべき存在になっているホットプラス（リハビリ用TVゲーム）。数ある種類の中からボーリングや、もぐらたたきなどのゲームを楽しみながら、体を動かします。カラオケと隔週でおこない、

ホットプラス



カラオケと並び楽しみの中心となっています。職員も一緒に参加することができます。運動になります。これをたのしみに利用される方も増え、これからもっと色々なゲームに挑戦しようとやる気十分です。



みなみ福寿園

第1回ケアマネジャー地域ネットワーク

ひまわりの街地域包摺支援センターは今年4月に開設し、地域の方や事業者様との連携を図ります。今回まはその一環として7月18日にひまわりの街地域交流ホールにて第1回ケアマネジャー地域ネットワークづくりを開催いたしました。



ひまわりの街

総勢57人のケアマネさんや市役所の職員さんが参加してください、福祉用具の展示や施設見学を行いました。また昼食を挟んでの意見交換会では活発な意見が多く出され有意義な会となりました。今後の地域づくりに役立てていきたいと思います。

カラオケを行いました

豊田福寿園

8月25日にカラオケボランティアの方が来て、「水戸黄門」や「青い山脈」などの曲を熱唱してくださいました。人所者の皆さんは、口ずさんだり、手拍子をしたりして、一緒にボランティアの方と歌を歌われました。

カラオケに参加された入所者の方は、「古懐かしい歌を歌えて楽しかった」と満足されていました。





特別賃貸老人ホーム 武豊福寿園

ケアハウス 武 豊

ケアハウス きぬうら

特別賃貸老人ホーム 東海福寿園

特別賃貸老人ホーム くすのきの里

名古屋場所観戦

ケアハウス 武豊



7月16日

月

に、大相撲
名古屋場所
観戦に出かけました。今回の観戦
は、福寿園
法人本部よ
りのご招待
で、福寿園
名古屋場所
観戦に出かけました。

ということで、福寿園各施設が
多くの参加者が集合しました。
名古屋場所と言えば、昔から
如だるような暑さが有名です
が、会場の中はとても涼しく快
適でした。

お弁当やお菓子をいただきながら、各力士の対戦の応援に熱が
入りました。入居者の方も「テ
レヒとは」やっぱり迫力が違うね
え」と、とても喜んでおられました。今回ご招待していただき、本当にありがとうございました。

すもう観戦

ケアハウス きぬうら

愛知県体育館に着くなり、元人
関高見山に出会い、記念写真の
撮影ができ、相撲を見る前から
が観戦に出かけました。

近に見る相撲の迫力に驚きながら、
地元出身力士の応援に大声を出し、
とても興奮の1日を過ごしました。

7月21日、22日の2日間、
武豊福寿園ディイサービスセン
タにて夏祭り＆バーベキュー
一大会を開催しました。

昼食時に、中庭にて男性職
員が肉や野菜などを焼き、利
用者さんに召し上がりで頂
がつて頂

祭 祭 祭



夏祭り&バーベキュー大会



7月21日、22日の2日間、
武豊福寿園ディイサービスセン
タにて夏祭り＆バーベキュー
一大会を開催しました。

午後から
一ビスの空
内にて縁日
風に、水風
船釣り、輪
投げ、スイ
カ割りなど
を行い、こ
ちらも利用者さんに喜んで頂け
ました。

夏祭りは大成功となりました。
今後も利用者さんに喜んで頂け
るような企画を考えていきたいと
思います。

お好み焼きパーティー

7月9日、二所ノ関部屋の常士
ヶ根親方（元大善闘）とお弟子さ
ん1名が来園されました。質問コ
ーナーや腕相撲などを行い、楽し
い時間を過ごすことができました。

毎年来園してくださる富
士ヶ根親方と
二所ノ関部屋
の皆さん、今
年も本当にあ
りがとうござ
いました。

やまふき・あじさい
ユニット合同で昼食時
にお好み焼きバー&ティ
ーを行いました。初め
ての昼食会で職員が準
備に手間取っていると、女
性入居者の方が兄かねた様
子で職員に「何か手伝うこ
とある?」と声をかけてくだ
さいました。その言葉をき



つかけに、皆さん
が慣れた手つき
で材料を混ぜて
くたさり、お好み焼
きをひっくり返すの
もお手の物!女性入居者の方はホット
プレートの温度調節に抜かりなし!皆
さんの協力を得て焼きあがると「上手
にできたね」「おかわりは?」と自然に
言葉も弾みました。日頃の生活ではあ
まり見ることのできない
生き生きとした入居者の
方々の姿に驚きとともに
嬉しさを感じました。次
回も楽しんでいただける
昼食会を計画したいです。





舞

東海福寿園



7月29日初めての新舞踊と
いうことで、心待ちにしてい
た「若美会」さんが来園され
ました。着物に美し
いレースをまとい、
鮮やかな手拭をぬめ
に使い舞う姿は、優

雅で時に力強く、一瞬にして引
き込まれてしまいました。一本
刀の土俵入りや岸壁の母は、お
芝居のようであさん、とても感
動されてみえました。最後には
「また来てね」「お元気で」と
握手を交わし、交流を深めた樂
しいひと時となりました。

フルベール化粧品さんより、ボ
ランティアさんが来て下さってい
ます。普段は口紅をひかない方も、
プロにお化粧をしてもらうと、ビ
ックリ！10歳も20歳も若返り、木
人さんも大満足。ハンドマッサー
ジも大人気です。



出張エステ

いつも
ありがとうございます

東海福寿園

くすのさの里



くすのさの里が開所して半年
が過ぎようとしています。庭
園のあちらこちらに植えた野菜
が色づき始め、大きな実をつけ
ました。夏の暑さを忘れさせて
くれる大収穫！収穫の後は、お薬
しみの試食です。さつ
まいとばかりとしたなすの浅漬けをユニッ
トで漬けることにしま

野菜収穫しました

トマト



した。みなさん慣れた手つき
であつという間に完成しまし
た。自分たちで植えた野菜は
格別で「おいしい」と入居者
にも職員にも大好評です。今
度は獲れたピーマンで野菜炒
めも計画中です。次回は、6
月に植えたさつまいも収穫を
楽しみにしています。



ティーサービスセンター きぬうら

8月3日

と10日の両
日に毎年大
好評の流し
そうめんを
行いました。

勢よく

流れてくるそうめんを皆さん無
我夢中です

くつていま
した。とて
も楽しいひ
と時となり
ました。

新たに入所された方のうまさに感
心したり、施設長や職員とデュエ
ットを楽しんだり、熱帯夜を吹き
飛ばす楽しい夜になりました。準
備した13種類のメニューの中から
好きなものを選んで、好きな人と
一緒に座り、飲んだり、食べたり、
いつまでも笑顔がたえませんでし
た。



ケアハウス きぬうら

居酒屋



第17回 職員合同研修会



7月27日(日)にホテル日航豊橋にて、職員合同研修会を行いました。冒頭、職員の20年勤続表彰をはじめ、43名の表彰を行いました。引き続き、事務等の結果報告があり、午後からは東北福祉大学の高橋誠一教授の「特養におけるターミナルケアと自己決定」、トヨタ自動車株式会社の平井勝利主査の「人と組織の活力向上」というテーマで講義がありました。参加数300名の研修会でしたが、これを日々の業務に生かして、ひとつ上のサービスをめざしていきたいと思います。



車輌寄贈



田原福寿園在宅サービスを利用されていました。田原市豊島町、故高橋てる様のご家族様より、昇降付軽自動車（タウンボックス）をご寄贈いただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

Q 休日は何をしますか？

一人でドライブや買い物に行ったり、友人と山かけたりと、平凡な休日を過ごしています。

Q 最後に一言

まだ分からぬことばかりですが、現状に満足せず、目標を持って仕事に取り組んでいきたいです。

A 仕事を動物にたどえると、カワイイ子ネコです。

A 休日はどのように過ごしていますか？

自分でドライブや買い物に行ったり、友人と山かけたりと、平凡な休日を過ごしています。

A 仕事の中でのエピソードは？

利用者様と一緒に行つた時に狩りが一番の思い出です。利用者様も楽しそれ、いちごをたくさん食べてみえましたが、職員の方が利用者様以上にいちごを食べ、はしゃいでいた様に思えます。

職員ハントン

平成20年9月10日 ひよわり

10

家族会 だより

また、納涼大会では、家族会主催のわた葉子コーナーが、今年も行列ができるほどの大盛況でした。ありがとうございました。

田原家族会

7月26日(土)家族親睦会で夏まつり前の施設内の草取り・清掃活動を行い多くの方に参加していただきました。

くことができました。



今年も家族会主催の草取り・清掃活動を行いました。猛暑の中、草取りとあじさいの枯れ花摘みを行い、続いて窓拭きを行い皆さん汗びっしょりになつきました。チームワークの良さから、1時間ほどで予定していた作業を終えることができました。終了後は、懇親会を行い、皆さん疲れた様子もなく、大変盛り上がりました。



夏祭りの当日は、世話人の皆さんが中心になり、ピアガーテンのお手伝いをして頂き、お客様にも大好評でした。これからもうこうした活動を通して、今年の暑さは並大抵のものではなく、その後の懇親会のビルの本当にあいしかったこと!ご家族同士の話もはずむ中、たくさんの方々から白い歌謡曲も聞かせていただき、本当に楽しく、充実した一日となりました。皆様、大変にお疲れ様でした。

渥美家族会

7月26日(土)家族親睦会で夏まつりに開催されました。

「第2回夏まつり」に

おさまして、

家族会会長

細野様をはじめ役員の皆様のお計らいで、食品バザー・やきそば作りを子伝つていただきました。開始2時間前に集まり、エプロン、はちまき姿で、味つけ・盛りつけ・販売とフル回転で働いてくださいました。

皆さん暑い中、ほとばしる汗をタオルで拭いながら、素敵な笑顔と人みな声で盛り上げてくださいました。もちろん味も大好評。約100食用意していたものの、あつという間に売り切れてしましました。「夏まつり」を通して得られる人居者の方との貴重な時間をいただき、職員一同大変感謝しております。役員の皆様、ご家族の皆様本当にありがとうございました。来年も皆様にとって良い思

て施設をパックアップするとともに、会員数も増やして行きたいと思います。

ひまわり家族会



7月6日、家族会交流企画で「バーベキュー・ボランティア活動」が行われました。天気にも恵まれ、総勢12名のご家族に参加していただきました。

バーベキューでは、ご家族と職員で、焼きそばやお肉・野菜などを焼き、皆さんで食べました。

皆さんおいしく食べていただけた様子で、「おかわり」の声が多くありました。ご家族と一緒に会話を楽しみながら食事を召し上がられ、楽しい時間になりました。

また、お昼からは、人所者居室のペランダの清掃、花壇のベゴニアの苗植えをしていただきました。ご家族の皆さんは、園芸のことなどとても詳しい方が多く、職員も苗植えの仕方を教えていただきながら行いました。

ご家族の皆さんのお気持ちで、ベランダの景観がとても素晴らしいものとなりました。

武豊家族会



い出しに残る「夏まつり」が開催されました。今年も、会員数も増やして行きたいと思います。

7月6日、家族会交流企画で「バーベキュー・ボランティア活動」が行われました。天気にも恵まれ、総勢12名のご家族に参加していただきました。

バーベキューでは、ご家族と職員で、焼きそばやお肉・野菜などを焼き、皆さんで食べました。

皆さんおいしく食べていただけた様子で、「おかわり」の声が多くありました。ご家族と一緒に会話を楽しみながら食事を召し上がられ、楽しい時間になりました。

また、お昼からは、人所者居室のペランダの清掃、花壇のベゴニアの苗植えをしていただきました。ご家族の皆さんは、園芸のことなどとても詳しい方が多く、職員も苗植えの仕方を教えていただきながら行いました。

ご家族の皆さんのお気持ちで、ベランダの景観がとても素晴らしいものとなりました。

秋の メイヒ祭

開催
予告

各施設とも、入場は無料です。
みなさん、お誘い合わせのうえ、
ご来場ください。みなさんの
お越しをお待ちしております。



水前寺清子

ひまわりの街

第2回 ひまわりフェスタ

平成20年10月25日(土)
会場 ひまわりの街地域交流ホール

- ものまねショー
- 食品バザー ほか多数
どうぞ今年もご期待ください!

養護盲福寿園
田原福寿園

第18回 福寿園文化祭

平成20年10月4日(土)
10:30~15:00

- 水前寺清子特別ショー
- チャリティバザー
- ゲームコーナー
- 三味線合奏
- 飲食バザー



弘田三枝子

豊田福寿園

第20回 豊田福寿園 文化祭

平成20年10月26日(日)

- 弘田三枝子特別ショー
- チャリティバザー
- 食品バザー

武豊福寿園

第10回 武豊福寿園文化祭

平成20年10月12日(日)
10:30~15:00

- チャリティバザー
- 飲食バザー
- 介護相談
- 体験コーナー
- ゲームコーナー などなど

みなみ福寿園

みなみ フェスタ2008

平成20年11月2日(日)

- 「逢いたくて
逢いたくて」で有名な
● 園 まりショー
などなど



園 まり

平成20年9月10日発行

■発行／社会福祉法人 福寿園
■理事長／古田勝美

愛知県田原市八連町神ノ塚9-3 ☎0531-27-0008

<http://www.fukujuen.or.jp>

ISO9001/14001認証取得 エコオフィスは再生紙を使用しています。

